

令和6年度
白山市立松任小学校

学校だより

みんなが「元気」 みんなで「伸びる」



のびのび松小

自ら やさしく

カいっぱい

2024年9月25日 NO.7

猛烈な暑さも一段落し、秋の訪れが感じられる頃となりました。学校では10月1日の運動会に向け、練習や準備が進んでいます。子どもたちには日に日に上達する様子が見られています。運動会のスローガンは「勝っても負けても思い出に残る運動会にしよう！」です。楽しく満足して終われる運動会になることを願っています。

保護者の皆様には、引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。

自ら考える、自ら決める、自ら動く ～学校生活全体で～

10月の「元気プロジェクト」のポイントは、「自ら考える、自ら決める、自ら動く」です。「自ら（みずから）」は、松任小学校の「目指す児童像」の一つとして、ずっと大切にしてきたことです。また、国の方針の中でも、「自ら課題を発見し、自分の強みを活かし、他者とも協働しながら、課題解決に向けて主体的に判断し自らの考えを表現する力」が重視されています。

授業はもちろん、授業以外の生活や行事などでも、学年に応じて自ら考えて動くことを期待し、そのような姿が表れたときに大いに認めたり誉めたりしていきます。

「自ら」をどんな場面で発揮するか。子どもたちと見つけていきたいと考えています。

松小マイプラン学習に挑戦します！

松任小学校では、学校教育目標の達成のため、研究主題を「協働的に問題を解決する子の育成～子ども主体の授業を通して～」として、授業を工夫したり研究を進めたりしています。この一環として、今年度は、「松小マイプラン学習」を計画してきました。

「松小マイプラン学習」とは、近年いくつもの学校で取り組まれている「単元内自由進度学習」をもとにしています。1つの単元、または2つの教科の単元を組み合わせ、子ども自身が決められた時数の中で学習計画を立て、基本的に自分で学習を進めていくスタイルです。

写真のように、誰とどこでどんな方法で学んでいくのかを、子どもたちが選んで決めていきます。通常の一斉授業とは様子が異なるので、違和感を持つ方もいらっしゃるかと思いますが、子どもたちは真剣です。また、この学習スタイルが楽しいと感じる子どもも多いようです。

10月後半から11月にかけて、各学年で算数科の単元を中心に取り組みます。11月に予定されている授業参観で、その一端を見ていただければと思っています。



お知らせ ～職員玄関の場所が変更になります～

現在の職員玄関が改修工事のため使えなくなります。新しい玄関を児童玄関に変更し、インターホンを取り付けました。10月7日からの変更を予定しています。ご来校の際はそちらからお入りください。



インターホンは3・4年生の下足箱前です。

御礼 ～ボランティアの皆様ありがとうございます～

松任小学校には、「図書館」「ステップ教室」「水やり」等のお世話や、学習を支援していただいているボランティアの皆様がいます。9月も、高学年の「ジオ学習」「ミシン実習」などでお世話をいただきました。参加していただいた皆様にご心より御礼申し上げます。

ボランティアは随時募集しています。ぜひ、学校（校長・教頭）までご連絡ください。